opusdei.org

## El santuario de Torreciudad estrena nueva página web

La nueva página web del santuario de Torreciudad se estructura en torno a tres grandes ejes: "Qué es Torreciudad", "Organiza tu viaje" y "Vive el santuario".

03/03/2011

El diseño es muy visual, con un estilo moderno y elegante en formas y colores. La abundancia de fotografías y el empleo de vídeos articula una propuesta dirigida a mostrar con detalle los atractivos de uno de los lugares emblemáticos de Aragón y de España.

www.torreciudad.org se estructura en torno a tres grandes ejes: "Qué es Torreciudad", "Organiza tu viaje" y "Vive el santuario".

## **Descubrir Torreciudad**

Con el primero se pretende ofrecer una amplia información de Torreciudad a las personas que todavía no han estado en el santuario: la devoción a la Virgen María, orígenes históricos, su relación con san Josemaría Escrivá y el Opus Dei.

Este apartado se completa con una sección dedicada al Departamento de Música que, entre otros cometidos, organiza el Ciclo Internacional de Órgano, y otra para el Instituto Mariologico de Torreciudad, editor de la revista de teología "Scripta de Maria".

## Todo lo necesario para viajar al Santuario, también de forma virtual

"Organiza tu viaje" facilita a quien decide visitar el santuario la información necesaria para preparar su desplazamiento y estancia: horarios, planos, climatología, cómo llegar, alojamientos en la zona, lugares de interés en el entorno, 25 ideas para venir, cuadro de Delegados que organizan viajes...

Existe un apartado específico para grupos (colegios, parroquias, agencias de viajes), otro para celebraciones familiares, y puede hacerse una visita virtual al santuario con ayuda de imágenes esféricas en 360°.

Difundir Torreciudad por todo el mundo La tercera sección está pensada para las personas que ya conocen Torreciudad y desean fortalecer los vínculos con el santuario y difundir sus actividades: canal de vídeos, galerías fotográficas, boletín digital, mensajes a la Virgen, revista trimestral en formato pdf, cómo colaborar, traer una imagen de la Virgen, recortes de prensa...

Los apartados "Noticias" y "Nos han visitado" permiten asomarse a la web a los verdaderos protagonistas, peregrinos y visitantes, que también tienen a su disposición enlaces a Facebook y Twitter para contar sus experiencias.

## Ofrenda virtual a la Virgen

Uno de los aspectos más innovadores de la web es la opción de realizar una ofrenda virtual de velas: el usuario puede dejar encendida durante los días que desee una vela virtual en la web con un mensaje optativo, al tiempo que colabora con el sostenimiento del santuario.

Las personas que no pueden acercarse para poner una vela física en el lampadario de la explanada pueden hacerlo así empleando las nuevas tecnologías.

Destaca también la incorporación de todas las imágenes de la Virgen que se exponen en la Galería de Advocaciones Marianas situada en la cripta del santuario, actualmente cerca de trescientas.

En cada ficha puede verse el nombre de la advocación, su ubicación geográfica, una fotografía de la talla o escultura, la fecha de entronización y una breve descripción de los peregrinos que la trajeron a Torreciudad.

La web se completa con una agenda de actividades que muestra los eventos organizados en el santuario para los próximos doce meses, y artículos especiales que explican diversas facetas de Torreciudad, como la Jornada Mundial de la Juventud, el Camino de Santiago o la colaboración con los proyectos solidarios de Harambee.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/el-santuariode-torreciudad-estrena-nueva-paginaweb/ (29/10/2025)